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Das Insektizid Imidacloprid gehört zu den weltweit am häufigsten verwendeten Pflanzen-
schutzmitteln und steht laut neusten Forschungsergebnissen im Verdacht, sowohl für das Bie-
nensterben mitverantwortlich zu sein, als auch einen schädlichen Einfluss auf insektenfressen-
de Vögel zu haben. 

In der Schweiz wird das Insektizid Imidacloprid zwar seit Ende 2013 vorübergehend nur noch 
beschränkt, aber trotzdem noch eingesetzt. 

Obwohl mir bewusst ist, dass die Gesetzgebung bezüglich Pflanzenschutzmittel auf Bundes-
ebene geregelt wird, bitte ich die Regierung um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Wird das Pflanzenschutzmittel Imidacloprid im Kanton Basel-Stadt noch eingesetzt? 

2. Sind weitere Neonicotinoide in Basel-Stadt in Anwendung? 

3. Wird der allgemeine Einsatz von Insektiziden im Kanton Basel-Stadt strenger geregelt, als 
es vom Bundesgesetz her vorgeschrieben ist? 

4. Welche Strategien verfolgt der Kanton Basel-Stadt um das Bienensterben in unsrer Regi-
on einzudämmen? 

Otto Schmid 


